

GERSPRENZQUELLE: Geopark gestaltet Platz noch einmal um

Der Schotter wird wieder entfernt

WINTERKASTEN. Nach der Entscheidung der Behörden, die Gersprenzquelle auch weiterhin unter diesem Namen zu führen, mussten die neuerstellten Namensschilder "Mergbachquelle" wieder demontiert werden.

Jetzt wird mit ebenfalls neuen Hinweispfeilen wieder die "Gersprenzquelle" beworben. Die neue (Alt-)Beschilderung wurde übrigens ohne Festakt vollzogen.

Schotter und Kies, der im Rahmen der Neugestaltung rund um die Quelle verteilt wurde, soll wieder entfernt werden. Mit eingebunden in dieses Vorgehen ist der Geo-Naturpark Bergstraße-Odenwald, der - wie schon bei der Umgestaltung - nun auch bei der Entfernung des Materials mit dem Bauhof der Gemeinde Modautal zusammenarbeitet. Das Material werde bereits in Kürze entfernt, teilte Dirk Dewald vom Geo-Naturpark auf Nachfrage mit.

Und was passiert jetzt mit dem Mergbach? Nichts. Den gibt es natürlich weiterhin. Ohne eine Quelle, die seinen Namen trägt, mäandert das Bächlein durch die Landschaft. Aber nicht sehr weit; beim Reichelsheimer Ortsteil Bockenrod fließt der Mergbach mit dem Osterbach zusammen. Ab dann heißt der Fluss wie gehabt, Gersprenz. *eh/s*

© Bergsträßer Anzeiger, Freitag, 12.12.2014